

Liebe Konzertbesucher,

Karel Mark Chichon musste dieses Konzert krankheitsbedingt absagen. Wir freuen uns, dass Jamie Phillips kurzfristig für ihn einspringen konnte.

JAMIE PHILLIPS

Jamie Phillips wurde durch seinen Erfolg beim Nestle Salzburg Conducting Award im Jahr 2012 international bekannt. Seitdem ist er ein gefragter Gastdirigent; er beeindruckt mit natürlicher Autorität, verbunden mit einer klaren, ausdrucksvollen Dirigiertechnik und Ur-Musikalität.

Jamie Phillips, Associate Conductor des Hallé Orchestra und Los Angeles Philharmonic Dudamel Fellow, hat auch als Gastdirigent bereits ein starkes Profil entwickelt.



Zu den Engagements in dieser Saison zählen u. a.: Oslo Philharmonic, Tonkünstler-Orchester Niederösterreich, London Philharmonic Orchestra, BBC Philharmonic Orchestra, Royal Scottish National Orchestra, Royal Philharmonic Orchestra, Bournemouth Symphony Orchestra, Copenhagen Philharmonic, Orchester der Opéra de Rouen, Polnisches Rundfunksinfonieorchester Kattowitz. Wiederbegegnungen gibt es mit dem Orchestre de la Suisse Romande, dem Orchestre de Chambre de Lausanne, dem Birmingham Symphony Orchestra und der Philharmonie Zuidnederland.

Jamie Phillips ist ein engagierter Anwalt für die Neue Musik und ist auf einer neuen CD bei NMC mit Orchestermusik von Tarik O'Regan zusammen mit dem Hallé Orchestra präsent. Ebenfalls auf NMC erschien 2014 eine CD mit Werken der schottischen Komponistin Helen Grime zusammen mit Sir Mark Elder und dem Hallé Orchestra.

Jamie Phillips ist für die Kaiserslauterner Besucher der Deutschen Radio Philharmonie kein Unbekannter: Dort konnte man ihn bereits 2014 in einem „À la carte“-Konzert und in der vergangenen Saison im 3. Sinfoniekonzert erleben. In Saarbrücken dirigiert er heute zum ersten Mal.